
GESTÃO  2021/2022
ATA002/2021 Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, as quatorze horas, reuniu-se
em ambiente virtual,  através  do aplicativo zoom,  os  integrantes  do Conselho CACS/FUNDEB,
tendo  como  pauta  a  discussão  e  votação  do  Regimento  Interno.  Registra-se  a  presença  dos
conselheiros  titulares  ou  em posição  de  titularidade:  1.  Miguel  Ideli  Marques,  representando a
Secretaria Municipal de Educação, 2. Elisonir Maria Nunes da Silva, representando o Executivo, 3.
Leticia Rosa da Silva, 4. Renata Oliveira Machado Martins, representando os servidores técnicos-
administrativos  das  escolas,  5.  Cristiane  Corso  da  Rocha,  representando  os  pais  de  alunos  da
educação  básica,  6.  Simone  de  Melo,  representando  estudantes  da  educação  básica,  7.  Andrey
Fensterseifer, representando o Conselho Municipal de Educação, 8 Ângelo Celeste Moreira de Sá,
representando a Sociedade Civil. Na ausência da presidente Jane Benta, a conselheira Renata, eleita
vice-presidente,  assumiu  o  direcionamento  dos  trabalhos,  solicitando  ao  conselheiro  Andrey  a
leitura da ATA 001/2021 para aprovação. Feita a leitura da ATA mencionada, todos os presentes
aprovaram sem observações. A presidente interina prosseguiu para a ordem do dia, solicitando ao
conselheiro Miguel Ideli Marques, explanações sobre o Regimento Interno. Logo, após todas as
considerações, o Regimento Interno foi discutido e votado, com todos os votos favoráveis. Por
conseguinte,  a  Presidente Interina agradeceu todos os  presentes e  findou a reunião.  Nada mais
havendo a tratar, a presente ata foi lavrada por mim, Andrey, para a qual dou fé.


